

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

ORGANE DE L'ARCHEVÊCHÉ ET DE TOUTE LA PROVINCE
ECCLÉSIASTIQUE DE SAINT-BONIFACE

REVUE COMPRENANT DOUZE PAGES, PUBLÉE LE 1ER ET LE 15 DE CHAQUE MOIS.

VOL. V.

15 JANVIER 1906

No. 2

SOMMAIRE.—Aumônes de messes.—M. Dumoulin: Premier compagnon de Mgr Provencher et la dévotion à la Bonne Sainte Anne.—Catechisme de Pellevoisin.—Mission de Cross Lake. Rev. Père E. Bonald.—Mgr Joutin à propos de la Vie de Mgr Tache.—Honneur au mérite.—Défaite d'Hautain.—Statistiques agricoles.—Economie domestique.—L'Ouest Canadien.—Dieg! Dang! Dong!

AUMONES DE MESSSES.

UNE REFLEXION: Notre appel a été entendu. Des prêtres des États-Unis nous ont envoyé quelques aumônes pour messes devant être dites au plus vite et une bonne dame catholique de Winnipeg a envoyé son obole.

Qu'on nous permette de faire observer qu'il ne faut pas seulement considérer le mérite de la messe, il faut aussi faire attention au mérite de l'aumône faite au prêtre. Souvent, les aumônes de messes sont, au moins en partie, le pain du missionnaire. Dans ce cas, le bon Dieu récompense la charité envers son prêtre en appliquant le fruit infini de la messe avec plus d'abondance à raison de la piété et de la charité de celui qui fait l'aumône.

Avons-nous besoin de dire que "les messes ne se paient pas". On ne devrait pas dire: "Je paie une messe", mais "Je demande une messe, et je donne l'aumône régulière". Tout l'or, l'argent et les pierres précieuses de l'univers ne pourraient pas "payer une seule messe".

M. L'ABBÉ DUMOULIN, PREMIER COMPAGNON DE MGR PROVENCHER ET LA DÉVOTION À LA BONNE STE ANNE.

En quittant la Rivière Rouge où il a laissé un souvenir impérisable et quelque chose de sa dévotion ardente envers la bonne Ste Anne, M. l'abbé Dumoulin alla dans le Bas-Canada où il fut nommé curé de Ste Anne d'Yamachiche.

Ce fils fidèle et aimant de Ste Anne voulut faire honorer